

Prevención de Adicciones

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

LAE. Laura Bárcena Díaz



Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

Escuela Preparatoria Número Cuatro



Resumen

La drogas se clasifican de acuerdo a los efectos que generan en el organismo en: Estimulantes, Depresoras y Alucinógenas .

Palabras clave: Estimulantes, Depresoras y Alucinógenas.



Abstract

The drugs are classified according to the effects generated in the body: stimulants, depressants and hallucinogens.

Keywords: Stimulants, Depressants and Hallucinogens.



Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

Escuela Preparatoria Número Cuatro



La Organización Mundial de la Salud (OMS), ha clasificado las drogas agrupándolas según sus efectos, es decir, según induzcan pautas de comportamiento similares en los consumidores.

De acuerdo con este criterio las drogas pueden ser: **Depresoras, Estimulantes o Alucinógenas.**

http://www.aptasalud.com.ar/index.php?option=com_content&task=view&id=27&Itemid=44

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo



Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

Escuela Preparatoria Número Cuatro



Estimulantes

Aceleran o estimulan el funcionamiento del sistema nervioso central, mediante la liberación por parte de las de células nerviosas de neurotransmisores estimulantes

Efectos

Mejoría del estado de animo con mayor sensación de felicidad.

Disminución del apetito.

Mantiene al individuo despierto

Activan el metabolismo con un aumento de las pulsaciones del corazón.

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

¿Qué drogas serán consideradas estimulantes?



Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

Droga		Consecuencias
Estimulantes	Cocaína	Inquietud, hiperactividad, excitabilidad, depresión euforia, alucinaciones, ansiedad, temor, psicosis, resequedad bucal, escalofrió, fiebre
	Pasta, Crack, Base Libre	Puede causar la muerte por hemorragia cerebral, bloqueo de la conducción nerviosa del corazón, trastornos del ritmo, infarto de miocardio
	Anfetaminas	Excitabilidad, escalofrió, irritabilidad, agresividad, insomnio, fiebre, euforia, hipertensión,
	Café, Te, Chocolate	Nerviosismo, agitación, irritación gastrointestinal.
	Tabaco	trastornos respiratorios como bronquitis, enfisema, sinusitis, trastornos circulatorios, infartos.

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

DEPRESORAS:

Aquellas que desaceleran el funcionamiento y la velocidad de la actividad mental y de ciertas funciones físicas, enlentecen o deprimen el funcionamiento del sistema nervioso central.

Efectos

Relaja el Sistema Nervioso Central ,
produciendo relajación

En dosis pequeñas produce euforia

En dosis elevadas produce aturdimiento,
apatía; disminución de la tensión,
desaparición de la angustia, entre otras.

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

Droga		Consecuencias
Depresoras	Alcohol	Trastornos hepáticos, digestivo, en el sistema nervioso Inflamación de nervios, además destruye neuronas, trastornos de sueño, dificultad para hablar,
	Sedantes, Barbitúricos	Irritabilidad, fluctuación del estado de animo, disminución de la comprensión y la memoria
	Inhalantes	Pueden producir un paro respiratorio y cardiaco, fluctuaciones de estado de animo, temblores, convulsiones
	Narcóticos	Estados de confusión general, convulsiones, alucinaciones

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

Perturbadoras o Alucinógenas:

Distorsionan tu percepción de la realidad, que alteran significativamente la química cerebral, generando alteraciones visuales, táctiles y auditivas).

Efectos

Modifican la noción de tiempo y espacio.

Produce la exageración de las percepciones sensoriales, en especial de los sentidos de la vista y del oído.

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

Droga		Consecuencias
Alucinógenas	PCP (Polvo de Ángel)	Pánico, paranoia, estados psicóticos, depresión y crisis de angustia.
	Peyote y Psilocybina	Depresión cardiaca, dolor de cabeza, disminución del ritmo respiratorio, contracciones intestinales
	LSD	Delirio, terror, pánico, paranoia, trastornos en la visión, hipertensión, problemas respiratorios, crisis psicóticas, alucinaciones visuales
	Marihuana	Reducción en el impulso sexual, apatía, lentitud, torpeza, pereza, disminución de la atención y concentración, trastornos de la memoria

Clasificación de las drogas por sus efectos en el organismo

BIBLIOGRAFÍA

http://www.aptasalud.com.ar/index.php?option=com_content&task=view&id=27&Itemid=44

http://prevencion.itesm.mx/3_5.htm



Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

Escuela Preparatoria Número Cuatro

